

公園で大はしゃぎ!

6/23

藻岩下公園で「公園フェスティバル」が開かれ、地域の子どもから大人まで約50人が参加しました。参加者は、枝切りした木にウサギやイヌなどの絵を描いて「マイプレート」を作ったり、園内の小山を段ボールで滑り降りたりして遊びました。また「忍者修業」コーナーでは、風呂敷で顔を覆って忍者ごっこをするなど、楽しい一日を過ごしました。

フルートの音色にうっとり

すみかわ地区センターで「フルート演奏への誘い」が開催されました。澄川地区連合会が主催したもので、演奏者は日本フルート協会の前別茂さん。わらべ歌の演奏が始まると、一緒に口ずさむ来場者の姿も見られました。また、この日はクラシックのほか「地上の星」や「涙そうそう」などのポップスも演奏し、若い人からお年寄りまでが楽しめる演奏会となりました。



→よくボールを見てね

日本ハムの選手がやってきた!

7/9

北海道日本ハムファイターズの飯山裕志選手と押本健彦選手が石山東小学校を訪れ、全校児童153人と交流会を行いました。選手と児童代表とのキャッチボールでは、上手にボールを捕れない児童に飯山選手が駆け寄り「こういうふうにグローブをもっと広げるといいよ」とアドバイス。その児童が次の球を見事にキャッチすると歓声が起こり、見学していた保護者たちも「やっぱりプロは違うわね」と声を上げていました。

広告